

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Director: Luis Cano Lozano
«El Adelantado de Segovia, S. L.»

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

Sábado 27 de septiembre de 1969
AÑO LXIX.—Número 21.075

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: SAN AGUSTIN, 7. — APARTADO DE CORREOS NUMERO 11. — TELEFONOS: DIRECCION, 17-50. REDACCION, 20-25. ADMINISTRACION E IMPRENTA, 22-99
Depósito Legal SG. 7-1958

Precio del ejemplar: 3 pesetas

CONSEJO DE MINISTROS No habrá incautación oficial de Matesa

Antes continuará la acción judicial emprendida

El Gobierno aprueba una propuesta del FORPPA sobre intervención en el mercado avícola

Se autoriza la presentación de la candidatura de España a los Juegos Olímpicos de Invierno 1976

Don José Ramón Esnaola Reymond, nuevo presidente del Banco de Crédito Industrial

Madrid, 26.—El ministro de Información y Turismo reunió a los periodistas en su despacho, a las cinco de la tarde, para ampliarle la referencia del Consejo de ministros.

Comenzó diciendo el ministro que en relación con la lógica preocupación que sienten la Organización Civil Internacional (OACI), la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA) y otras entidades internacionales—incluido la propia ONU—, por el apoderamiento y otros actos de violencia contra aeronaves, dedicadas al tráfico civil con graves consecuencias para el pasaje y en especial para el personal de vuelo, el Gobierno español, a propuesta del ministro del Aire declara su posición en los términos siguientes:

“España, como miembro de la Organización de Aviación Civil Internacional, comparte en todos sus aspectos los acuerdos del Consejo de dicho Organismo, consistente en la creación de un comité de once miembros (uno de los cuales es España), para tratar de resolver este problema invitando a los Estados contratantes, a que adopten las medidas apropiadas.

LEGISLACION INTERNA

Nuestro país, ha suscrito y ratificado el Convenio de Tokio sobre infracciones cometidas a bordo de aeronaves, del 14 de septiembre de 1963, que entrará en vigor el próximo mes de diciembre y el Gobierno español pondrá en práctica la más estricta aplicación del mismo.

Con independencia de sus compromisos en el orden internacional, España dispone de una legislación interna, constituida fundamentalmente por la ley 48/60, de 21 de julio, sobre navegación aérea y por la 209/64, de 24 de diciembre, penal y procesal de la navegación aérea, las cuales, tanto en el aspecto sustantivo como en el adjetivo o procesal, garantizan suficientemente el enjuiciamiento y sanción de los hechos aludidos.

Ello no obstante, y sin perjuicio de la competencia de nuestros Tribunales del orden penal, el Gobierno español se halla dispuesto a entregar a los culpables a los Gobiernos de los países del pabellón de la aeronave, de acuerdo con los tratados de extradición que tiene suscritos, o con el contenido de los convenios de carácter internacional.

PERSONAL DEL C. S. I. C.

Por el ministro de Hacienda—dijo el señor Fraga Iribarne—se presentó al Gobierno y éste aprobó, propuestas de aplicación del decreto 263-1965 al personal científico e investigador del C. S. I. C., así como suplementos de crédito de treinta millones de pesetas como mayor subvención al mismo, con destino a incrementos de personal investigador en 1969, y 117 millones en 1970, y de 13 millones para el “Patronato Juan de la Cierva”.

CARNE DE POLLO

El Gobierno aprobó una propuesta del F.O.R.P.P.A. sobre intervención en el mercado avícola, autorizando la adquisición de tres mil toneladas de carne de pollo congelada a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, como entidad ejecutiva y en atención a que se ha producido en esta época un exceso de oferta con envilecimiento de los precios.

Como contrapartida a dicho acuerdo, el sector avícola ha contraído el compromiso de reducir en un diez por ciento la producción de pollos de un día y consiguientemente la de carne de pollo como primera medida para la ordenación del sector.

ASUNTO MATESA

Como ya ha reiterado el Gobierno—dijo el señor Fraga Iribarne—no habrá incautación oficial de la empresa “Matesa”, antes, por el contrario, proseguirá la acción judicial emprendida sobre el asunto con la prelación que le corresponde, sin perjuicio de que se atiendan por las vías normales los intereses de los particulares afectados. La comisión investigadora nombrada al efecto, y cuyo presidente es el del Tribunal de Cuentas del Reino, continúa en la recepción de cuanta documentación contribuirá al esclarecimiento del asunto y, paralelamente, el Gobierno trabaja en estos momentos para mejorar y fiscalizar más los créditos de entidades oficiales.

Estos han sido los tres principales puntos a los que se refirió hoy el ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, al explicar a los periodistas lo tratado por el Consejo de Ministros en su reunión de hoy, en lo referente a “Matesa”.

ESTIMULO A LA BANCA PRIVADA

“Con el objeto de estimular a toda la Banca privada—dijo el señor Fraga—, descargando así a la Banca oficial y para que ésta cobre su carácter de subsidiaria, el ministro de Hacienda ha autorizado que los fondos destinados a este tipo de operaciones se computen dentro de los porcentajes de fondos públicos.”

El Gobierno—añadió el ministro—ha tomado nota de la marcha del procedimiento judicial, que sigue por sus

causas normales, y ha reiterado su propósito de prestar todo el auxilio necesario a la acción judicial, pero nuevamente declara, como en La Coruña y en San Sebastián, que no habrá incautación de la empresa, sin perjuicio de que el juez pueda nombrar un administrador judicial. Los responsables intereses de los acreedores serán atendidos por el procedimiento normal. El Banco de Crédito Industrial está instruido para tomar todas las medidas necesarias y el Estado facilitará la ayuda precisa a los intereses particulares.

El Gobierno ha conocido, con satisfacción, de la intensa actividad de la Comisión investigadora, que tiene en su poder ya una muy importante documentación y que al parecer a finales de octubre podrá ponerla a disposición del juez.

(Continúa en la página 6)

Mensaje a Franco de jefes de estado árabes

Madrid, 27.—El emperador del Irán, el presidente del Pakistán y el primer ministro de Afganistán, han dirigido a Su Excelencia el Jefe del Estado un cordial saludo con la expresión de sus mejores deseos para el bienestar y la prosperidad del pueblo español con ocasión de sobrevolar ayer el territorio español de vuelta de la Conferencia islámica, celebrada durante los días pasados en Rabat. El Jefe del Estado ha contestado con los correspondientes mensajes de agradecimiento a las tres personalidades islámicas.

La medalla de oro de Las Palmas, a Silva Muñoz

Las Palmas, 26.—En la reunión del Pleno Municipal se acordó conceder la medalla de oro de la ciudad al ministro de Obras Públicas, don Federico Silva Muñoz, por su constante atención a los problemas de Obras Públicas de la isla.

La medalla se le impondrá en noviembre.—Cifra.

DIMISION EN PLENO del Gobierno federal de Checoslovaquia

Se ha producido esta mañana

Viena, 27.—Según confirma la agencia “C. T. K.”, de Praga, el Gobierno Federal de Checoslovaquia ha presentado hoy en pleno su dimisión.—Efe.

Cernik, encargado de formar nuevo Gobierno

Viena, 27.—El presidente de Checoslovaquia, general Ludvík Svoboda, aceptó la dimisión en pleno del Gobierno federal y ha confiado a Oldřich Cernik la formación de un nuevo Gabinete. Como trasciende hoy en círculos políticos, diez de los veintiocho ministros dimitidos no volverán a participar en el poder ejecutivo. El Gobierno se había reunido en sesión extraordinaria, bajo la presidencia de Oldřich Cernik, y acordado, por unanimidad, conforme al artículo 71 de la Constitución, presentar la dimisión al jefe del Estado. Los observadores de la situación checoslovaca relacionan la decisión de hoy con los cambios y relevos de mandos a todos los niveles, que ha dispuesto en su última sesión plenaria secreta el Comité central del partido comunista.—Efe.

BOLIVIA

OVANDO: No es un mero golpe de estado, sino una verdadera revolución

Encauzada hacia un verdadero progreso

Siles Salinas, exiliado en Chile

La Paz, 27.—El general Alfredo Ovando Candía, ha anunciado que el movimiento que derrocó del poder a Luis Adolfo Siles Salinas no es «un mero golpe de estado, sino una verdadera revolución» que trata de remozar las estructuras político-socioeconómicas del país, encauzándolas hacia un derrotero de positivo progreso.

Horas antes, los comandantes de Ejército, Aviación y fuerza fluvial habían publicado un manifiesto a la manera de programa de principios justificando la decisión que habían tomado.

Seis horas después de haber tomado posesión, la Junta Militar Civil derogó el decreto que puso en vigencia el Código del Petróleo, instituido en 1956 y que posibilitó la concesión de extensas áreas petrolíferas a empresas norteamericanas y también otro que establecía fuerte control gubernamental sobre las asociaciones obreras.—Efe.

PARA EVITAR LA ANARQUIA

La Paz (Bolivia), 26.—El general Alfredo Ovando Candía asumió la Presidencia derrocando con un golpe militar a Luis Adolfo Siles Salinas e integrando un Gabinete formado por militares y un grupo de civiles de izquierda.

El manifiesto dirigido a la nación expresa que las Fuerzas Armadas asumieron el poder interpretando anhelos populares y para evitar la anarquía que amenazaba al país.

Las actividades generales se encuentran paralizadas y existe un ambiente de gran tensión.—Efe.

HORA CRITICA PARA BOLIVIA

La Paz, 26.—El general Alfredo Ovando Candía, presidente de la Junta civil-militar que se hizo hoy cargo del Gobierno de Bolivia pidió el concurso de todo el pueblo boliviano para llevar adelante un pro-

grama que, al parecer, sintetiza la política que se ha trazado.

Al dar posesión a sus ministros, les dijo que la hora que está viviendo el pueblo boliviano es muy crítica y se impone una inmediata acción pa-

(Continúa en la página 6)

Los empleados de la Caja de Ahorros convencieron al atracador para que desistiera de su intento

La Coruña, 26.—Un individuo de unos treinta y cinco o cuarenta años, de estatura mediana y que se tocaba con una boina, entró en la sucursal de la Caja de Ahorros de La Coruña, de la calle Villa de Lage, esquina a la avenida de Los Mallos, y con una pistola en la mano derecha conminó a los empleados para que le entregasen todo el dinero de la caja, al tiempo que les amenazaba diciendo que iba armado “de verdad”, y para avararlo les mostraba claramente el arma en la mano derecha y en la izquierda una bala.

El director, don Antonio Insúa Reboredo, y dos empleados más, se negaron a entregar el dinero al sujeto, al que dijeron que era inútil que les amenazase, pues “si quiere disparar, sólo lo podrá hacer contra uno de nosotros, y los dos restantes saltaremos sobre usted y lo detendremos”. Ante esta y otras razones, el hombre retrocedió hacia la puerta de salida y, una vez en la calle, echó a correr y se perdió entre los transeúntes.

FRANCO, en Cazorra

Linares, 26.—A las siete y media de esta tarde ha pasado por Linares, con dirección a Cazorra, Su Excelencia el Jefe del Estado. Al conocerse la noticia en la ciudad, a partir de las seis de la tarde empezó a congregarse el vecindario a lo largo del trayecto que había de recorrer la comitiva hasta abarrotar totalmente las aceras, desbordándolas. El vehículo en que viajaba el Generalísimo pasó muy despacio con la luz interior del coche encendida y los cristales bajados, saludando sonriente a la muchedumbre, que le hizo oír durante todo el trayecto de cariñosas muestras de afecto y adhesión.—Pyresa.

El cardenal Dell'Acqua adelantó su regreso a Roma

Por una indisposición sufrida ayer

Madrid, 27.—A causa de una indisposición que le sobrevino ayer, el cardenal Dell'Acqua, legado del Papa en la consagración de la catedral de Vitoria, adelantó en unas horas su retorno a Roma, habiendo salido esta mañana con tal destino por vía aérea desde el aeropuerto de Barajas.—Cifra.



El cardenal Dell'Acqua, acompañado de los obispos de Vitoria (derecha) y de Córdoba (izquierda), en un momento de su estancia ayer en Segovia (Foto Antonio)

Por primera vez, no ha funcionado ninguna de las señales de alerta de nuestra economía

Ligera disminución de los precios al por mayor

Madrid, 27.—Según los últimos datos disponibles el día 24 último, por primera vez desde su establecimiento no ha funcionado ninguna de las señales de alerta del II Plan de Desarrollo.

Por otra parte según una nota del Instituto Nacional de Estadística el avance del índice general ponderado de los precios al por mayor indica que han experimentado en el mes de agosto de 1969 una disminución del 1,16 por ciento respecto al mes anterior, según los datos provisionales elaborados por el Instituto Nacional de Estadística. En agosto de 1968 el índice experimentó un aumento de 0,16 por ciento.

La variación con respecto al mes de diciembre anterior supone, para el período de ocho meses transcurridos del año, un aumento total de 0,72 por ciento en 1969 frente a 0,42 por ciento durante el mismo período de 1968.



Hamburgo.—La Policía de Hamburgo lucha contra un grupo de manifestantes que aborotaron durante un discurso del NPS con vistas a las próximas elecciones generales. Alrededor de cuatro mil personas trataron de boicotear la reunión del NPD y la Policía se vio obligada a practicar algunas detenciones.—(Telefoto AP-Europa Press)

CRONICA DE LA CIUDAD

ACERCAMIENTO

Es muy grato conocer las actividades que los segovianos ausentes de la patria chica tienen en sus distintas localidades de residencia. Ayer dábamos a conocer, en la correspondiente información, los actos que el Centro Cultural Segoviano de Baracaldo comienza hoy a desarrollar con motivo de la fiesta de la Virgen de la Fuencisla. Y por toda la geografía española quedan dispersadas otras agrupaciones integradas por hijos de esta tierra, a quienes los imperativos de la vida han llevado a muchos kilómetros de distancia.

Es natural que, si a nosotros ha de agradarnos conocer esas actividades, a ellos también les ha de entusiasmar saber que en Segovia se interesan por sus actuaciones. De ahí que en su día aplaudieramos con todo entusiasmo la idea de la Asociación de Amigos de Segovia de tratar de establecer contacto directo con todos estos centros segovianos, contacto que por fuerza podría suponer una serie de interesantes actividades y, por supuesto, un permanente cambio de impresiones que serviría a los ausentes para encontrarse más vinculados a su patria chica.

Confiamos en que en esta nueva etapa que trata de iniciar la indicada Asociación, se lleve adelante ese proyecto, de consecuencias forzosamente positivas, que es seguro será muy bien visto y contará con el inmediato apoyo y colaboración de todos los segovianos ausentes. De esta forma, todos los segovianos enrolados en estos centros diseminados por las distintas provincias, se sabrán más respaldados, más estrechamente identificados con la tierra que les vio nacer.

ANUNCIOS POR PALABRAS

Ocho palabras, 12 pts. Cada palabra más, 1,50

ENSEÑANZA

PERMISOS conducir, primera y segunda. Enseñanza garantizada Auto Escuela Santa Columba

LICEO Matemático, Bachillerato, Reválidas, Preuniversitario Daoiz, 12. Teléfono 4068 Tardes

«LA Pista», auto-escuela, inspira confianza enseñando. Avda. José Antonio, 38. Teléf 5771

ACADEMIA Juventus, Bachillerato, Idiomas, Secretariado, Contabilidad, Taquimecanografía. Teléfono 4085, junto Regimiento.

AHORA es tiempo de que su hijo se prepare de 4.º y Reválida. Garantía absoluta. Más del 90 % de aprobados cada año. Mañana y tarde el mismo grupo, M. Peñas, Independencia, 7. Teléfonos 3949 y 3747.

APAREJADORES, Ingenieros técnicos, Academia Santa Bárbara, Comienzo, 4 octubre. Informes, teléfonos 4744-3800.

ACADEMIA Santa Bárbara, Capuchinos Alta, 7. Comienzo del curso, 4 octubre.

PREUNIVERSITARIO, Academia Santa Bárbara, Comienzo, 4 octubre. Informes, teléfonos 4744-3800.

BACHILLERATO, Reválidas, Academia Santa Bárbara, Comienzo, 4 octubre. Informes, teléfonos 4744-3800.

ACADEMIA corte y confección. Se dan clases. Se hacen trajes a medida. Conde Sepúlveda, 17, 6.º B.

VARIOS

AUTOMOVILES: Matriculaciones, transferencias, pasaportes, licencias y todas las gestiones. Martín Orejana, San Agustín, 19

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Aparatos de iluminación, electrodomésticos. Juan Bravo, 23.

ALQUILERES

LOCALES próximos Azoguejo. Teléfono 2649.

SE alquila local propio para almacén. Razón, San Quirce, 8.

ALQUILO piso a estrenar con o sin muebles. Ezequiel González, 3, 3.º, A. Teléfono 3333.

ALQUILO piso. Tomaría señorita para compañera. Teléfono 2828.

SEÑORA sola alquila dos habitaciones para muchachas estudiantes. Razón, teléfono 5519.

TRASPASOS

TRASPASO bodega con vivienda, muy acreditada, por no poderla atender. Razón Gestoría Mínguez, Ladreda, 4.

TRABAJO

SE precisa muchacha fija para Madrid. Informes: Melitón Martín, 8, segundo. Teléfono 2403.

PASTOR necesitase, casa, buen sueldo. Caserío de Quintanar, Cabañas de Polendos, Segovia.

NECESITO pastor para pueblo próximo capital. Faustino Miguel, José Zorrilla, 144.

MUCHACHA para cocina, necesito. Invierno Madrid. Buen sueldo. Teléfono 1860.

SE necesita asistente, de 9,30 a 6 tarde, con informes. Cantarranas, 2, tercero, centro.

SE necesitan dos asistentes para turnos de mañana y tarde (independientes). Buena retribución, Restaurante La Criolla.

GANE dinero. Máquinas punto sistema italiano. Últimos adelantos. Facilidades. Imperio, Montera, 32. Madrid.

SE necesita chófer para turismo. Razón señor Gozalo. San Francisco, 13.

FAMILIA segoviana necesita cocinera y doncella para Madrid. Retribución según condiciones. Mínimo, 4.000 pesetas. Indispensable, plancha y repaso. Dirigirse al apartado de Correos número 144 de Segovia.

PRECISASE asistente. Buen sueldo. Razón: Gestoría Sancho. Colón, 5.

COMPRAS

COMPRO cochinitos, no importa cantidad. Travesía José Antonio, 3, teléfono 2534.

PISOS magníficos próximos Azoguejo. Teléfono 2649.

PISO grande a estrenar. Razón: Ezequiel González, 9, portería. Teléfono 5552.

VENDO parcela 800 m.², vallada, con agua y desagüe. Coga, 14 (San Lorenzo). José Tejedor. San Cristóbal, 27.

CHALET amueblado con calefacción, agua corriente. Tratar, médico, Bercinuel.

SE vende piso amplio a estrenar con calefacción central y ascensor. Razón: Teniente Ochoa, 9.

TRES mil kilos serrín pino seco. Arroyos, 40.

CINTA sierra de 90, motor 10 H. P. buen estado. Arroyos, 40.

VENDO o alquilo piso a estrenar en Valladolid, 75 m. Razón: José Zorrilla, 8, 2.º, B, teléfono 4122.

ABONADORAS todos los modelos, sembradoras de todos los tipos, palas cargadoras para tractores todas las marcas, aperos. Jesús Horcajo, S. A.

CONEJOS raza gigante, patitos y pollos de carne. Avícola Martín, Escultor Marinas, 24.

DORMITORIOS, Estilos, todos. Calidad, garantizada. Precios, sin competencia. Muebles Hernando. Fabricación propia.

SE vende finca regadío y monte. Informes: Capuchinos Viejos, 7, 2.º, de recha. Teléfono 231796. Valladolid.

GANADOS

VENDO suiza cumplida del tercero. Marcelino Rivilla, Bercial.

VENDO dos suizas recién paridas del segundo. Gregorio Arribas, Rebollo.

VENDO 300 ovejas de vida a escoger de 400 con derechos de ganadero. Faustino Miguel, José Zorrilla, 144.

VENDO suiza del primero, abocada. Julio Calle, Marazuela.

VENDO suiza recién parida segundo. Félix Gala, Escalona del Prado.

VENDO 100 ovejas y 170 corderas entrefinas. Tratar, Narciso, Aragoneses.

VENDO vaca suiza abocada al segundo. Gregoria del Amo, Arcones.

VACA suiza recién parida del cuarto. Antonio, Abades.

VENDO 200 ovejas de vida. Tomás Escobar, Garcillán.

SE venden cerdos destete. Puente San Lorenzo, 27.

VENDO dos chotos suizos de siete meses. Herachio García, Marugán.

VENDO dos novillas, una recién parida del segundo, otra cumplida del primero. Paulino Rodríguez, Nava de la Asunción.

VENDO cerdas preñadas. Juan José, Yangias de Eresma.

VENDO 25 cerdos de 17 a 25 kilos. Vicente Mata, Garcillán.

VENDO suiza abocada del segundo. Marcos Martín, La Cuesta.

PASTOS

SE arriendan pastos especiales para cabras en monte próximo a Madrid. Escribir finca Alamin «Almorox» (Tolledo).

DISTRITO FORESTAL

Peligro de Incendios:

Índice 11

Alto



Información Local

Otros dos procesamientos en la actuación judicial sobre el caso de Los Angeles de San Rafael

Queda en libertad bajo fianza el aparejador y en libertad provisional, el montador de las vigas metálicas

Informábamos ayer de la detención, en su domicilio de Madrid, y de su ingreso en la prisión de Segovia, del arquitecto don Jaime Manzano Gómez, director de la primera fase de la urbanización de Los Angeles de San Rafael, confirmándose hoy que por el Juzgado de Instrucción de Segovia se ha dictado auto de procesamiento y prisión incondicional contra dicho señor.

Seguidamente, dicho Juzgado ha dictado también auto de procesamiento y libertad bajo fianza en metálico de 200.000 pesetas contra el aparejador don José María del Pozo Cu-



Un momento de la entrega de donativos a familias de víctimas de la catástrofe de Los Angeles de San Rafael, acto que tuvo lugar ayer en el Gobierno Civil, sobre el que dimos la oportuna información.

(Foto Antonio)

ber, y de procesamiento con libertad provisional contra don Rafael Espinosa, desdibujados de la causa, el Juzgado de Instrucción de Segovia embargó, en un principio, bienes de los presuntos responsables, por un importe superior a los 400 millones de pesetas, pero como la responsabilidad civil exigida se limita a cien millones de pesetas, al objeto de que no se interrumpieran por más tiempo los trabajos pendientes de la urbanización referida, por auto recaído en la pieza de la responsabilidad civil del mencionado sumario, se ha levantado el embargo de una pequeña parte de los bienes trabados en él—según informamos en su momento—, quedando afectados a las responsabilidades a que en su día haya lugar, bienes inmuebles y metálico por un importe superior a los 300 millones de pesetas.

MAÑANA, CORTE DE ENERGIA ELECTRICA A VARIOS PUEBLOS

Delegación de Industria.—Para efectuar trabajos de reparación en las líneas de alta tensión, Eléctrica Segoviana, S. A., suspenderá el servicio eléctrico a los pueblos de La Losa, Madrona, Fuentemilanos, Navas de Riofrio, Hontoria, Revenga, Zaruéla, Monterrubio, Lastras, Marugán y caserío de Allas, desde las 8 a las 13 horas del domingo día 28 de los corrientes.

Lo que se publica para general conocimiento. Segovia, 27 de septiembre de 1969. El delegado provincial, Angel Lago.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche:
Plaza de Franco, 10.
Muerte y Vida, 2.

Para mañana:
Corpus, 9.
Pl. Ramiro Ledesma, 1 (S. José).

SEGOVIA RELIGIOSA

En San Lorenzo

Hoy comienza en esta parroquia la novena que la Cofradía del Santísimo Rosario dedica a su Patrona. Diariamente habrá misa a las nueve de la mañana. Por la tarde a las ocho menos cuarto, rosario, novena y misa.

Hermandad de San Miguel Arcángel

El lunes próximo, con motivo de la fiesta de San Miguel Arcángel, Patrono del Gremio de Ultramarinos y de la Hermandad que lleva su nombre, se celebrará en la iglesia de San Miguel una misa, a las nueve de la noche. Al día siguiente, es decir, el martes, en el mismo lugar y hora se dará otra misa por los fallecidos del gremio y la Hermandad.

CAMPO DE FUTBOL EL PEÑASCAL

Mañana domingo, día 28 A las 4,45 de la tarde

GRAN PARTIDO DE FUTBOL

Campeonato Regional Primera Categoría

R. Avila C. F.-C. D. Acueducto

Toda Segovia a animar al C. D. ACUEDUCTO

MAÑANA FINALIZARA EL NOVENARIO EN HONOR DE LA VIRGEN DE LA FUENCISLA

Habrà rosario de la aurora, ofrenda de flores y misa de pontifical

Finalizará mañana el solemne novenario que en honor de la Santísima Virgen de la Fuencisla se ha venido celebrando, desde el pasado día 20, en la santa iglesia catedral, en cuyo altar mayor se venera ahora a la Patrona de Segovia y su Tierra.

Diversos actos tendrán lugar en esta jornada última del novenario. El primero de ellos se iniciará a las seis y media de la mañana, en que tendrá lugar el rosario de la aurora, que saldrá desde los jardinitos de San Roque, donde antes de la hora indicada deberán concentrarse cuantas personas vayan a acudir, esperándose una nutrida asistencia, en especial por parte de la juventud. El cortejo irá

por la avenida de Fernández Ladreda, Azoguejo, Cervantes, Juan Bravo, Corpus Isabel la Católica y plaza Mayor, hasta la catedral. En este templo, a las siete, se tendrá la santa misa para la juventud, y en su transcurso se procederá a la ofrenda de flores a la Virgen.

A las once menos cuarto, el prelado de la diócesis, asistido del cabildo catedral, oficiará solemne misa de pontifical, en la que la homilía estará a cargo del canónigo don Lucas García Borroguero.

Por la tarde, a las ocho menos cuarto, se celebrarán los cultos del último día del novenario, iniciándose con el rezo del santo rosario, novena, misa con homilía y salve.

El lunes, a las 10,30, en la catedral, se oficiará una misa cantada en sufragio de los cofrades difuntos.

Ya está en servicio la conducción del nuevo abastecimiento de agua

Se han dado por virtualmente concluidas las obras de la conducción de agua para ampliación del abastecimiento a la ciudad mediante captación en el río Eresma, cerca de Vallsaín, y su traida a lo largo de unos catorce kilómetros hasta los depósitos.

Una vez ultimados los trabajos, ayer tarde se procedió a meter caudal por la conducción, a fin de limpiar el interior de la tubería, desviándose el agua hasta los desagües de los depósitos, con cuya operación quedó lista para su entrada en servicio, en el momento que se crea oportuno, el nuevo abastecimiento.

Sobre este tema de la ampliación del abastecimiento de agua a la ciudad, esta mañana se ha celebrado una reunión privada en el Gobierno Civil, con asistencia del gobernador, alcalde, presidente de la Diputación y otras personalidades, así como técnicos de la Confederación Hidrográfica del Duero y representantes de la empresa adjudicataria de las obras. Finalizada la reunión los asistentes a la misma visitaron las obras realizadas.

Adjudicación provisional del concurso-subasta para iluminación de la catedral

Esta mañana, en el salón de actos del Ministerio de la Vivienda, ha tenido lugar el acto de apertura de los pliegos presentados al concurso-subasta para las obras de iluminación de la catedral de nuestra ciudad. Dichas obras han sido adjudicadas provisionalmente a la empresa Abengoa, de Madrid, con una baja del 34 por ciento sobre el presupuesto.

CALIFICACION MORAL DE LAS PELICULAS

«Amor a todo gas» (S. C.)
«Alambradas de violencia» (3). 85 minutos.
«Bahía de Palma» (3). 97 m.
«Ho!» (3-R). 105 m.

EXPRESIONES DE GRATITUD

La esposa e hijos y demás familiares de don Gabino Herrerero Llorente, que falleció el día 21 del corriente mes, testimonian su gratitud, por medio de estas líneas, a cuantos les acompañaron en el periodo de su enfermedad, sepelio de su cadáver y por la asistencia a los cultos celebrados por el eterno descanso de su alma. A la vez, les comunican que el novenario de rosarios empezará el martes, a las ocho de la tarde, en San Miguel y las misas gregorianas el día 6 del mes próximo, también a las ocho, en los Padres Franciscanos. De antemano les quedan agradecidos a cuantos asistan a alguno de estos cultos.

CERTINA D-S

el reloj más fuerte del mundo

ATALAYA-Ladreda, 12

SANTA TERESA

Materiales de construcción

Teléfonos 1450 y 2936

Conservadores para congelados, enfriadores de botellas

saji

S. Juan, 8
Tel. 2604

ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL

Prestaciones concedidas por la Comisión P. de la Mutualidad Agraria de la Seguridad Social

En la sala de juntas de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión ha celebrado sesión mensual reglamentaria la Comisión Provincial de la Mutualidad Agraria de la Seguridad Social...

Por el concepto de pensiones de vejez y viudedad, fueron otorgadas prestaciones a los siguientes beneficiarios: Juan García Hernando, Basilio Arribas Blanco, Emiliano Martín Montes, Joaquín Pérez García...

Por el señor director provincial de la Mutualidad se informó a la Comisión del procedimiento a seguir para el trámite y envío de documentos a la Comisión Técnica Calificadora provincial...

Suscripción para las obras en el santuario de la Fuencisla

Suma anterior: 479.730,00 pesetas. Ancianos de la Residencia Provincial, 75 pesetas; don Justo Herrero Manso y señora, 1.000; doña María Antonia de Cáceres Torres, 200...

Cursos de prevención de accidentes en la construcción, madera y metal

La Obra Sindical «Previsión Social» ha organizado dos cursos de prevención de accidentes de trabajo, que tendrán lugar a partir del día 20 del próximo mes de octubre.

Los cursos estarán destinados a trabajadores de la construcción, madera y metal de la capital, y a ellos pueden asistir cuantas personas lo deseen.

En una relación anterior figuraba equivocado el segundo apellido del donante don Daniel Sanz Pérez, segoviano, quien desde Burgos, donde es magistrado de la Audiencia Territorial, había enviado 1.000 pesetas.

Los donativos se reciben en todas las entidades bancarias y de ahorro de la capital y provincia.

Jardín "LAS VEGAS"

en pleno Acueducto BAR - CLUB - BAILE con su acogedora pista de invierno sábados noche y festivos tarde Ameniza la Orquesta MONTESOL Amplio aparcamiento

¿Terminó ya el bachiller?

Matricúlese en la Escuela de Turismo de INCA en Segovia. La carrera de más porvenir en las nuevas profesiones para hombres y mujeres.

Solicite información en la Secretaría de INCA, José Zorrilla, 80, de 10 a 2 y de 4 a 6.

Plazas limitadas

Dirigirse a TOMAS AGUADO

Maestro taller y Oficiales especialistas

Para nuevo taller SEAT en CUELLAR

Dirigirse a TOMAS AGUADO

Plazas limitadas

Dirigirse a TOMAS AGUADO

Plazas limitadas

Dirigirse a TOMAS AGUADO

SUCESOS en la capital y provincia

Tres heridos -uno grave- en accidentes de circulación

En término de Navas de San Antonio, kilómetro 79,00 de la carretera de Madrid a La Coruña, en una recta con pendiente, el camión de Ponte-

INFORMACION de CENTROS OFICIALES

GOBIERNO CIVIL DE SEGOVIA

Ejercicios de tiro

El excelentísimo señor gobernador militar me comunica que por las fuerzas de esta plaza se efectuarán ejercicios de tiro en el campo de Baterías durante los días y horas que a continuación se relacionan del mes de octubre de 1969:

Tiro de cañón

Los días 2, 22 y 29, de 14 a 18 horas.

Los días 2, 8, 10, 15, 17, 27 y 29, de 9 a 13 horas.

Tiro con armas portátiles

Los días 3, 9 y 16, de 9 a 13 horas.

Los días 7, 14, 28 y 39 de 9 a 13 horas.

Los días 3, 10, 17 y 24, de 17 a 19 horas.

Los días 20, 21, 22 y 23, de 9 a 12 horas.

Los días 6 y 7, de 9 a 13 horas.

Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de posibles desgracias.

Segovia, 27 de septiembre de 1969. El gobernador civil, Adolfo Suárez González.

TV PROGRAMAS PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA

MATINAL: 9,30, Carta de ajuste. 9,45, Apertura y presentación. 9,47, La fiesta del Señor. 10,30, Desfiles de bandas militares (retransmisión en directo a través de Eurovisión del desfile de bandas militares y folklore, que se celebra en Berna). 11,30, Cine documental. 12,00, En directo: retransmisión desde las instalaciones deportivas del Canoe, del encuentro internacional de baloncesto femenino entre las selecciones nacionales de España y Cuba. 13,30, Horizontes.

SOBREMESA: 2,00, Avances. 2,02, Club mediodía. 2,45, Perfil de la semana. 3,00, Telediario. 3,20, El tiempo. 3,30, El Virginiario.

INFANTIL: 4,50, Información deportiva. 4,55, Avances. 5,00, Carrusel del domingo.

TARDE: 5,59, Avances. 6,00, Todo. 7,20, Información deportiva. 7,30, Retransmisión deportiva.

NOCHE: 9,26, Avances. 9,30, Telediario. 9,50, El tiempo. 10,00, Sesión de noche. 0,15, Telediario. 0,25, Buenas noches. 0,30, Cierre.

SEGUNDA CADENA

6,00, Carta de ajuste. 6,45, Presentación y avances. 6,47, La familia Adams. 7,15, La enciclopedia del mar. 8,05, Recital. 9,00, Baloncesto: España-Polonia, desde Nápoles, en directo, encuentro valedero para la Copa de Europa. 10,30, Hora 11. 11,30, Cierre.

Para el lunes

PRIMERA CADENA MATINAL: 7,45, Carta de ajuste. 8,00, Apertura y presentación. 8,02, Buenos días. 8,30, Telediario. 9,02, Carta para septiembre. 10,00, Cierre.

SOBREMESA: 1,45, Carta de ajuste. 2,00, Apertura y presentación. 2,02, Panorama de actualidad. 3,00, Telediario. 3,25, El tiempo. 3,30, Café, copa y bulo. 3,40, Nivel de vida. 4,15, Bonanza. 5,00, Cierre.

TARDE: 7,15, Carta de ajuste. 7,30, Apertura y presentación. 7,32, Laberinto. 8,05, Dibujos animados. 8,10, Avance informativo. 8,12, España al día. 8,30, El estado de la cuestión.

NOCHE: 9,00, Ayer domingo. 9,28, Avances. 9,30, Telediario. 9,50, El tiempo. 10,00, Avances. 10,01, Los hombres saben... 11,00, Manix. 0,15, Telediario. 0,30, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA CERVANTES. —Hoy, 8 y 11: Ho!! Tecnicolor. Por Jean Paul Belmondo. Mayores 18 años. Mañana, 5, 8 y 11: Amor a todo gas. Color. Por Peret y sus gitanos. Autorizada todos públicos.

SIRENAS.—Hoy, 8 y 11: Amor a todo gas. Mañana, 5, 8 y 11: Ho!!

VICTORIA.—Mañana, 3,45 y 7,15: Amor a todo gas, y El secreto del capitán Ohara. Color, cine-mascope. Toleradas.

JUAN BRAVO.—Mañana, 3,45 y 7,15: Alambradas de violencia, y Bahía de Palma. Cinemascope y color. Mayores 18 años.

PHILIPS TV

¡Mejores no hay!

GALERIAS STA. COLUMBA

Necesitamos

— Maestro taller y — Oficiales especialistas

Para nuevo taller SEAT en CUELLAR

Dirigirse a TOMAS AGUADO

Plazas limitadas

Dirigirse a TOMAS AGUADO

SUCESOS CUATRO MIEMBROS de una familia, muertos y uno herido grave, en colisión de coches

Madrid, 27.—Cuatro muertos y un herido de gravedad es el resultado de una colisión de turismos registrada anoche a la altura del kilómetro 26,400 de la carretera nacional número 2, cerca de Alcalá de Henares.

En el punto citado, y por causas no determinadas, el coche matrícula A-10933, que conducía la súbdita norteamericana Mary Padrón, se salió de su banda y fue a invadir la mano contraria chocando de frente con el "Seat 600" M-734.488, ocupado por cuatro personas. A consecuencia de la violentísima colisión, el segundo coche quedó materialmente destruido, pereciendo sus ocupantes Tomás Villena Orejón; Mario García, su esposa, María del Carmen de Olmo Orejón, y una hija del matrimonio, María del Carmen.

La conductora del vehículo extranjero resultó con heridas de carácter grave.—Cifra.

AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

DEPOSITARIA DE FONDOS Servicio de Recaudación

Del 1 de octubre al 15 de noviembre podrán ser abonados en periodo voluntario los recibos correspondientes al segundo semestre del año actual de los arbitrios municipales sobre las riquezas urbana y rústica, casinos y círculos de recreo, solares sin edificar, alcantarillado, así como los correspondientes al año 1969 del derecho tasa sobre recogida de basuras, utilización de la muralla y cubierta del Clamores; establecimientos molestos, escaparates y anuncios, canalones, puertas carreteras, inspección de motores, lámparas cementerio y recurso especial para amortización de empréstitos sobre solares edificadas y sin edificar.

Aquellos contribuyentes que dejen transcurrir el día 15 de noviembre del presente año sin haber satisfecho sus recibos, incurrirán en el apremio con el recargo del 20 por ciento por único grado, sin más notificación ni requerimiento, pero si pagan sus débitos desde el día 1 al 10 de diciembre, sólo tendrán que satisfacer, como recargo, el 10 por ciento del débito.

Segovia, 26 de septiembre de 1969. El alcalde. (Rubricado.)

REGISTRO CIVIL

Cuatro nacimientos, dos defunciones y dos matrimonios

Han sido hechas las siguientes inscripciones: Nacimientos: Sara Herrero y Muñoz, hija de Julián y Faleja; José Manuel Pedrero y Casado, hijo de Manuel y María Antonia; José Gabriel Manso y Manso, hijo de Francisco y María Carmen; Jaime Arévalo y de la Calle, hijo de Jaime González y Laura.

Defunciones: Julio Henedero y Heredero, de 79 años; Miguel Portillo y Sanz, de cinco meses.

Matrimonios: Julián Conde y Ruanco con Gloria Ballesteros y Jimeno; José Antonio Fernández y Fernández con María Fuencisla Rodríguez y Martín.

Concurso convocado por el Consejo Oleícola Internacional

El Consejo Oleícola Internacional y con motivo de su X aniversario, convoca un concurso dirigido a los jefes de cocina, amas de casa y población escolar, concediendo importantes premios en metálico.

Las bases para tomar parte en este concurso se hallan a disposición de cuantos pueda interesar en el Sindicato Provincial de Hostelería y Actividades Turísticas.

Importante empresa ámbito nacional, ubicada en Guadalajara

PRECISA: — Mecánicos — Torneros — Ajustadores — Electricistas

SE EXIGE: — Experiencia en la profesión. — Preferible servicio militar cumplido.

SE OFRECE: — Salarios en función de las aptitudes y conocimientos. — Posibilidad de alojamiento.

Dirigirse por escrito de puño y letra, con historial y pretensiones económicas, al Apartado 67 (Guadalajara)

Bromas y Veras T. V.

Si un hombre se siente perder el ánimo porque sus proyectos no salen siempre como él espera, ese hombre no triunfará en la vida. Todos hemos dado muchos tumbos antes de aprender a andar, pero hemos continuado ensayando hasta lograr mantenernos de pie.

Perfumería T. Velasco

Nuevo laboratorio fotográfico electrónico. De un mal cliché una buena ampliación. 50 años de práctica

Importante empresa ámbito nacional, ubicada en Guadalajara

PRECISA: — Mecánicos — Torneros — Ajustadores — Electricistas

SE EXIGE: — Experiencia en la profesión. — Preferible servicio militar cumplido.

SE OFRECE: — Salarios en función de las aptitudes y conocimientos. — Posibilidad de alojamiento.

Dirigirse por escrito de puño y letra, con historial y pretensiones económicas, al Apartado 67 (Guadalajara)

CRUCIGRAMA NUMERO 4.676

Grid for crossword puzzle number 4.676 with letters and numbers.

HORIZONTALES: 1. Las tienen las aves. Anade.—2. Animal saltarín. Yunque de platero.—3. Hablan en público. Parte de un edificio.—4. Arrojar.—5. Encarnada.—6. Rasguños.—7. Quitar. 8. Liga. Instrumento musical.—9. Monarca. Pieza de artillería.—10. Munitivo de la provincia de Huesca. En femenino: saludable.

VERTICALES: 1. Juguete. Uniera. 2. Ciudad de Persia. Majateras.—3. Medida de longitud. Sirviente.—4. Villa de Santander.—5. Labrarlos.—6. Al revés: para el pie. Ciudad de Filipinas. 7. Labor en la tela. Repetido y familiarmente: rumor.—8. Quemaras levemente. Agarradera.

Solución al crucigrama número 4.675

HORIZONTALES: 1. Ayer. Acá. 2. Pele. seG.—3. Enes. Are.—4. Paren. 5. Coletazo.—6. Amofinar.—7. Picos. 8. onU. Bota.—9. Tar. Alas.—10. Era. Rana.

VERTICALES: 1. Ape. Capote.—2. Yen. Ominar.—3. Ele. Locura.—4. Respeto.—5. Atisbar.—6. Asaran. Ola.—7. Cereza. Tan.—8. Agenor. Asa.

YA ESTA ABIERTO...

VERA-CLUB

en Avenida Fernández Ladreda, 21

El nuevo y confortable Bar Club que usted visitará todos los días

El Jurado de Empresa de Matesa se reunió con la Comisión investigadora

Madrid, 27.—Representantes del Jurado de Empresa de Matesa se entrevistaron ayer tarde...

NUEVO ESCRITO DIRIGIDO A LAS CORTES. Madrid.—El pasado día 23, el procurador en Cortes don Ezequiel Puig...

Al parecer, son ya 137 procuradores que se han adherido a la petición del señor Puig...

Díaz Ambrona pasa revista al presente y al futuro de la ganadería española

En vacuno, los horizontes son "realmente prometedores y tangibles"

Sevilla, 26.—Actualmente resalta con relieve, en el sector ganadero, una voluntad y mentalidad de servicio al país...

SITUACION ACTUAL. Pasa revista en su artículo el señor Díaz-Ambrona a la situación actual de las diversas especies de ganado...

APORTACION FINANCIERA. Más adelante, el ministro de Agricultura hace unas interesantes consideraciones sobre lo que representa el convenio recientemente acordado...

Mensaje de Pablo VI al Congreso Internacional de la J. O. C. Ciudad del Vaticano, 26.—Su Santidad el Papa Pablo VI, ha enviado al presidente de la J. O. C. (Juventudes Obreras Católicas)...

El Santo Padre, después de recordar los anteriores Congresos como el de Río de Janeiro, afirma que estas reuniones "preparan una base de lanzamiento para el futuro apostolado juvenil...

Conflicto arqueológico en Santianés de Pravia. Oviedo, 26.—Un conflicto arqueológico se ha planteado en el pueblo de Santianés de Pravia, con motivo del descubrimiento de valiosas piedras talladas...

MEJOR ENFOQUE CADA DIA. Y termina el artículo del ministro: "Se puede apostar, finalmente, que el tema ganadero, día a día, se enfoca más concretamente, y que sacrificios anteriores, en que los resultados de la actividad productora no eran satisfactorios, no deben desanimar a la gran familia ganadera..."

CONFLICTO ARQUEOLOGICO EN SANTIANÉS DE PRAVIA. Oviedo, 26.—Un conflicto arqueológico se ha planteado en el pueblo de Santianés de Pravia...

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL CIRUGIA VASCULAR — VARICES. Consulta de 10,30 a 2 tarde. San Francisco, 23 Segovia Teléfono 2088

CENTRO DE REHABILITACION "LA PIEDAD", MARCELINO DE ANDRES CUADRADO TRAUMATOLOGIA Y ORTOPIEDIA. Paseo Ezequiel González, 27. Consultas de 10 a 2 — Sábados y tardes con hora. Teléfono 44-45

JESUS H. CANO Médico oculista. Oftalmólogo del Estado y oftalmólogo del Seguro de Enfermedad por oposición. Forense y médico de casas de socorro. Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6. Teléfonos 3869 y 2713. Avd. Fernández Ladreda, 12. Segovia

JUAN ANTONIO PERTEGUER Aparato digestivo. Rayos X. Consulta de 10 a 1. Independencia, 3. 2.º Tel. 3743

D. VIDAECHEA Médico-oculista. Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición. Colón, 1. Consulta diaria: 12 a 2 y de 5 a 6. Teléfonos: clínica, 2049. Domicilio, 3902

M. HERRERO MARTIN Especialista en niños Rayos X. Consulta, de 12 a 1 y de 4 a 6. Doctor Laguna, núm. 4. 4.º - B. Teléfono 18-41. Segovia

DR. L. PEREZ CASANOVA Maternólogo del Estado, tocólogo municipal. Rayos X. Plaza del Corpus, 2. 2.º. Consulta de 10 a 12 y de 3 a 6. Teléf. 1530. Suspende su consulta del 1 al 30 de octubre

SAMUEL BORREGON Aparato digestivo Rayos X. Suspende su consulta hasta el día 1 de octubre. San Francisco, 32. Segovia. Teléfono 3924

A. MARTI ABAD Pulmón y corazón Rayos X. Electrocardiografía. Suspende su consulta hasta el día 7 de octubre. Plaza del Doctor Laguna, 4. 2.º E. Teléfono 2938

ALFONSO GONZALEZ SPINOLA Especialista del Hospital Militar Diplomado en Medicina interna y Endocrinología - Rayos X. Consulta: de 1 a 2 y 4 a 6 (Fernández Ladreda). Marqués de Mondéjar, 3. 1.º. Teléfono 5415 Segovia

El secretario de la Fundación Humboldt visitó el Consejo de Investigaciones Científicas

Madrid, 27.—El secretario general de la Fundación Humboldt, doctor Pfeiffer, que se encuentra en España invitado por el Ministerio de Educación y Ciencia visitó ayer el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Después de celebrar un amplio cambio de impresiones con los investigadores y altos cargos del Consejo, en una reunión presidida por el profesor Lora Tamayo visitó los Institutos de Física, Química, de la Construcción y del Cemento, así como el Centro de Información y Documentación del Patronato Juan de la Cierva.

Naturales. El secretario general de la Fundación Humboldt pidió la colaboración del Consejo y rogó a su presidente profesor Lora Tamayo, que actuara como embajador honorario de la Fundación cerca de los científicos españoles...

Debe anunciarse ya la fecha de la descongelación salarial

Pide la Permanente del Consejo Nacional de Trabajadores

Madrid, 27.—Cuatro horas ha durado esta mañana la reunión que en la Delegación Nacional de Sindicatos ha celebrado la Comisión Permanente del Consejo Nacional de Trabajadores...

También fueron examinados los temas de la descongelación salarial y de la negociación colectiva. Sobre el primero de dichos temas la Permanente del Consejo manifestó la conveniencia de que desde ahora se anuncie la fecha de la descongelación a fin de que pueda darse comienzo a la preparación y discusión de los convenios colectivos...

Con respecto a la negociación colectiva, se acordó solicitar de la Administración que se reconozca la validez de los acuerdos adoptados entre las partes en el seno de la Organización Sindical.—Pyresa.

HERNIADOS

fábrica de estabilizadores, transformadores y accesorios de Radio y TV, necesita representante para la provincia de Segovia. Interesados escribir dando referencias al núm. 8.018 Publi Vite. Entenza, 108, Barcelona-15

GIMNASIA Y MASAJE

Por ex-boxeador, autorizado

Aprenda gimnasia en su misma casa. ¿Tiene usted los músculos doloridos por exceso de trabajo? ¿Tiene usted las piernas o brazos agarratados? ¿Tiene usted dolores crueles en los riñones? Para todas estas cosas a consejo y certificado que, mis masajes le irán de maravilla.

CONSULTEME! Por carta o personalmente a profesor de gimnasia y masajista San Francisco, 56, 2.º - Segovia

Zetor

el tractor internacional a precios nacionales

Hace muchos años que los primeros Zetor llegaron a Segovia y aún siguen trabajando.

Alta calidad —: Rendimiento inigualable —: Escasísimo consumo

Veal los nuevos modelos ZETOR 3.551 - 4.511 - 5.511 normal y viñedo y ahora el 5.545 con tracción a 4 ruedas

(Homologado por el Ministerio de Agricultura, con subvención del 20 por 100)

Román Sacristán San Francisco, 23 Teléfono 2347



Alta calidad —: Rendimiento inigualable —: Escasísimo consumo. Veal los nuevos modelos ZETOR 3.551 - 4.511 - 5.511 normal y viñedo y ahora el 5.545 con tracción a 4 ruedas. (Homologado por el Ministerio de Agricultura, con subvención del 20 por 100). Román Sacristán San Francisco, 23 Teléfono 2347

TV Westinghouse Casa SOLERA. Puede estar seguro si es WESTINGHOUSE. Sería mejor que no viera a su marido; ya está muy abatido pensando que va a regresar pronto a casa...

Viva mejor y más comfortable. Renueve su mobiliario en MUEBLES COOPERATIVA SAN FRUTOS. Proveedor MUEBLES LAZARO (Faustino Lázaro). ACADEMIA tecniban

Centro de Enseñanza por Correspondencia, autorizado por el Ministerio de Educación y Ciencia. ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA. En el V PLAN DE EXPANSION BANCARIA 68-69 de 2.500 puestos de trabajo, HEMOS COLOCADO 1.900 ALUMNOS por selección directa o por oposición. En el curso 69-70 surgirán nuevas oportunidades. CON 2.500 plazas más TU PUEDES OCUPAR UNA DE ELLAS

Curso de BANCA (Auxiliares Administrativos) " " CONTABILIDAD GENERAL. " " BACHILLERATO ELEMENTAL. " " TRIBUTACION, DERECHO FISCAL. " " CORRESPONDENCIA COMERCIAL. " " CALCULO MERCANTIL. " " CONTABILIDAD DE EMPRESAS. ¿Cuál te interesa? Infórmate... ¡SIN PREVIO COMPROMISO!

tecniban. ESCRIBIR: APARTADO 1.191— MADRID.

LOCAL ALMACEN. Solicitamos en arriendo fácil acceso para camiones. Superficie de 100 a 150 metros cuadrados. Aparetado 64 VALLADOLID

Lea Vd y anuncie en EL ADELANTADO. EN LA SEGURIDAD DE QUE AMBAS COSAS HAN DE SERLE MUY REPRODUCTIVAS EN SUS NEGOCIOS.

GUIA MEDICA ODONTOLOGOS Y CLINICAS. CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL CIRUGIA VASCULAR — VARICES. Consulta de 10,30 a 2 tarde. San Francisco, 23 Segovia Teléfono 2088

CENTRO DE REHABILITACION "LA PIEDAD", MARCELINO DE ANDRES CUADRADO TRAUMATOLOGIA Y ORTOPIEDIA. Paseo Ezequiel González, 27. Consultas de 10 a 2 — Sábados y tardes con hora. Teléfono 44-45

JESUS H. CANO Médico oculista. Oftalmólogo del Estado y oftalmólogo del Seguro de Enfermedad por oposición. Forense y médico de casas de socorro. Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6. Teléfonos 3869 y 2713. Avd. Fernández Ladreda, 12. Segovia

DR. MANUEL MONTOYA Maternólogo del Estado, Tocólogo municipal. Consulta, de 12 a 2 y 4 a 6. Tel. 2857. Gobernador Fdez Jiménez, 15, 3.º

ALFONSO GONZALEZ SPINOLA Especialista del Hospital Militar Diplomado en Medicina interna y Endocrinología - Rayos X. Consulta: de 1 a 2 y 4 a 6 (Fernández Ladreda). Marqués de Mondéjar, 3. 1.º. Teléfono 5415 Segovia

A. MARTI ABAD Pulmón y corazón Rayos X. Electrocardiografía. Suspende su consulta hasta el día 7 de octubre. Plaza del Doctor Laguna, 4. 2.º E. Teléfono 2938

Aquí, todos los DEPORTES

DEPORTE SEGOVIANO

LA G. SEGOVIANA JUGARA MAÑANA EN BADAJOZ

En El Peñasal: Por la mañana, el juvenil contra el Leganés; por la tarde, Avila-Acueducto

Partido de balonmano y pruebas de atletismo y ciclismo

Se desplaza la Gimnástica Segoviana, en esta jornada, a Badajoz, para enfrentarse al titular de aquella capital. No puede negarse que el partido se presenta muy espinoso para los segovianos, pues los extremeños han sido tratados con cierta dureza por la crítica, en relación con su partido frente al Plus Ultra, y es seguro que no querrán dejarse sorprender mañana en su propio terreno. Aparte de que el cuadro de Badajoz está formado por señalados jugadores cuya nómina ha supuesto al club más de tres millones de pesetas.

Frente a este estado de cosas, la moral indudable que hay en el equipo gimnástico tras su victoria del domingo frente a otro equipo extreme-

ño, y el empujón que puede suponer el aliciente de recompensas especiales ante la difícil papelita que han de resolver mañana. De ahí que nunca pueda desecharse la esperanza de una sorpresa, que sería en verdad sonada.

Se repetirá la alineación del pasado domingo: Abel-Peña; Parada, Emilio, Martínez; Romero, Ponce; Zambrano, Diego, Santi, Zamorano, De Pedro, figurando como suplentes Malaquías y Rodri.

Los restantes partidos

Tenerife-Alcalá.
Quintanar-E. Delicias.
Pegaso-Mérida.
Carabanchel-Plasencia.

Toledo-Olivenza.
Aviaco-Plus Ultra.
Cacereño-Boetticher.
Extremadura-Moscárdó.
Talavera-Reyfra.

ACUEDUCTO-AVILA

En El Peñasal, a las 4,45 de la tarde, se enfrentarán el Avila y el Acueducto, ocasión propicia para los segovianos a fin de comenzar a puntuar para la clasificación del torneo liguero, tratando, al tiempo, de demostrar ante sus seguidores que la fuerte demora del domingo último fue un puro accidente, ya que el club está preparado para altos empeños y no es normal que encaje goleadas de aquella diferencia.

Interés, por lo tanto, tiene el encuentro, máxime tratándose de un rival como el Avila, que si no ha tenido tampoco muy buenos comienzos, es, empero, un equipo que se creará en este campo.

Los restantes partidos

Aimagro-Tomelloso.
Leganés-Socuéllamos.
Alcázar-Puerta Bonita.
C. Camínos-Santa Bárbara.
Femsa-Aravaca.
Plata-Fuencarral.
Guadalajara-R. Vallecana.
Getafe-At. Madrid.
R. Madrid-Aranjuez.

JUVENIL - GETAFE

Por la mañana, el juvenil iniciará sus actividades oficiales, después del aplazamiento oficial de la primera jornada, debido a un nuevo sorteo que hubo de hacerse. Este primer encuentro del juvenil de la G. Segoviana será contra el C. F. Leganés, y resultará un encuentro muy competido.

BALONMANO

En el pabellón deportivo «Enrique Serichols» se celebrará mañana, a las 11,30, un partido de balonmano, amistoso. Se enfrentarán los equipos C. A. U., de Madrid, e Imperio.

ATLETISMO

En Baterías se celebrará mañana, a partir de las nueve, el III Trofeo de pista «Joaquín Blume», organizado por el club que lleva este nombre. Las pruebas a celebrar son las siguientes: En categoría alevín, longitud, 150 m. l. y 4 x 80 relevos. En infantil: longitud, 300 m. l., 1.000 m. y 4 x 80 relevos. En juvenil-junior-senior: longitud, peso, disco, jabalina, 100, 1.000 y 3.000 m. y 4 x 400 relevos. Femenina: 200 m. l.

En estas pruebas se intentarán batir varias marcas provinciales.

CICLISMO EN AYLLÓN

Con motivo de las fiestas de Ayllón, mañana se celebrará el Gran Premio Ayuntamiento, con salida a las 11,30, para aficionados de primera y segunda. El recorrido, con un total de 100 kilómetros, será el siguiente: Ayllón carretera nacional 114 hasta el límite con la provincia de Guadalajara, regreso a Ayllón, carretera nacional 114 hasta el límite con la provincia de Burgos y regreso a Ayllón.

Premios: 2.500, 1.500 y 1.000, además de trofeo; 750, 500, 400 y 250 pesetas.

MONTAÑISMO

Mañana se va a celebrar en nuestra ciudad la VII Asamblea Regional de la Federación Castellana de Montañismo. Tendrá lugar en la sala de actos de la Caja de Ahorros, a las 10,30, y asistirán a ella, junto a miembros de las federaciones nacional y castellana, los presidentes de sociedades y los delegados provinciales.

BOXEO

CALVO, aspirante preferente al título de los plumas

Roma, 26.—La Unión Europea de Boxeo (E. B. U.), ante la demanda de la Federación Española correspondiente, ha decidido considerar al púgil español Manuel Calvo, aspirante preferente al título europeo de los plumas, título éste que le fue arrebatado por el italiano Tomasso Galli. Por tanto, Calvo tendrá derecho a enfrentarse a Galli en combate de revancha con el título en juego.

Por otra parte, la E. B. U. ha homologado el resultado del combate Durán-Bogs, en el que resultó vencedor a los puntos el danés Bogs, actual campeón de Europa de los pesos medios. Y el triunfo del italiano Galli sobre el español Calvo, por inferioridad física, en el 15 asalto.—Alfil.

REGATAS

El danés Axel Holm, ganador del Trofeo Princesa Sofia

Palma de Mallorca, 26.—Con el previsto triunfo del danés Axel Holm, patronando el «Maj Britt», ha terminado hoy la regata internacional de «dragones» el Trofeo Princesa Sofia. Como ya tenía la victoria asegurada, pasara lo que pasara, hoy Axel Holm no tomó la salida.

En esta última prueba, disputada esta tarde, la atención general estuvo fija en lo que hiciera el norteamericano Moshbacher, en el «Aphrodite», y el príncipe de España, don Juan Carlos de Borbón, en el «Fortuna». Al ganar Moshbacher esta séptima prueba, para él ha sido, en definitiva, el segundo lugar de la general. El príncipe de España, don Juan Carlos de Borbón, culminando una estimabilísima actuación entre los más destacados «dragones» nacionales, ha alcanzado el tercer puesto.

A continuación se clasificaron el danés Aage Birch, en el «Chok», y el australiano John Cuneo, en el «Jennifer».—Logos.

El Barcelona llegará a retirarse de la Federación si se le trata injustamente

Su patrimonio actual es de más de 220 millones de pesetas

Barcelona, 26.—Esta tarde, a última hora, ha tenido lugar en una sala de actos del Palacio de las Naciones de Montjuich la asamblea general ordinaria del Club de Fútbol Barcelona, que ha sido presidida por el presidente de la Federación Catalana de Fútbol, don Pablo Porta, y el presidente del Barcelona, señor Narciso de Carreras, y asistieron a la misma varios representantes de la entidad azulgrana, entre ellos Llaudet y Miró Sans.

Antes de entrarse en la renovación estatutaria del Consejo directivo, Narciso de Carreras efectuó una breve alocución, en la que dijo:

En el pasado año la labor deportiva fue francamente mal, debemos aceptarlo, y el socio se merece mucho más, se precisa humildad y valentía para tomar decisiones y esa firmeza sólo puede ser el fruto de una labor de continuidad.

Tenemos la esperanza de que las cosas irán mejor. Y por ello deseo dedicar un elogio a los jugadores del Barcelona, que, pese a ser profesionales, os aseguro que sienten en su corazón los colores azulgrana y están envenenados por un puro amor al Barcelona.

El Barcelona ha de luchar siempre contra todos y contra todo porque somos los mejores y representamos lo que representamos.

«Lamento profundamente que respecto al tema de los paraguayos algunos periódicos de Madrid hayan tergiversado las cosas. Nosotros no hemos pedido la dimisión de nadie, pero exigimos que se nos trate igual que a los demás. Llegaremos a donde sea con la energía que haga falta, pero también con serenidad, prudencia y ponderación, sin tomar decisiones fruto del mal humor de unos momentos. No queremos ventajas, pero tampoco aceptamos que se nos trate peor que a los demás. Por ello llegaremos a retirarnos de la Federación».

Española si es preciso. Si no estamos con dignidad en un sitio, preferimos irnos de él; nos lo exige la solera y el prestigio del Barcelona.

Deseamos una solución justa a favor de todos. Esta es nuestra posición, que quede bien claro».

229 millones de pesetas, patrimonio azulgrana

Según informes de la comisión económica, la deuda del Barcelona ha quedado rebajada en el pasado año, contabilizado el 30 de junio pasado, en la cantidad de 18 millones de pesetas, estando presupuestados cerca de ocho para el capítulo de primas a los jugadores. El patrimonio actual del Barcelona es de 228.866.208 pesetas, y el aumento de primas programado es del orden del 35 por ciento.

SE VENDE COCHE SEAT 850

Estado immejorable

Tratar: Sr. Fernández, tienda Masigal

Fernández Ladreda, 12 - Segovia

FERIA DE GANADOS

Durante los días 29 y 30 del actual y 1 de octubre, se celebrará en esta localidad de El Espinar, feria de ganados en «Los Llanos de San Pedro».

Deberán venir provistos de la correspondiente guía de sanidad y origen.

El Espinar, 20 septiembre de 1969. El alcalde, Antonio Vázquez.

BALONCESTO

Comienza hoy el Campeonato Europeo en Nápoles y Caserta

Nápoles, 26.—A partir de mañana y hasta el próximo 5 de octubre, el baloncesto europeo hablará italiano, con la celebración del campeonato continental en las ciudades de Nápoles y Caserta.

Un total de doce equipos, en representación de igual número de naciones, iniciarán en dos grupos la fase final del campeonato europeo, cuya fase de clasificación se celebró durante los últimos meses. El favorito indiscutible es el equipo que presenta la Unión Soviética. Campeón en nueve oportunidades y cabeza de serie del grupo que jugará los partidos en Caserta. Al lado de los soviéticos estarán en competencia Yugoslavia, Grecia, Bulgaria, Hungría y Suecia, mientras que en Nápoles estarán disputándose el derecho a la semifinal, Italia, Checoslovaquia, Polonia, Rumania, España e Israel.

ESPAÑA GANO POR 77-73 A ALEMANIA, EN JUVENILES

Nocera Inferiore (Salerno-Italia), 26.—En el primero de los partidos que ofrecía hoy el programa del Torneo Europeo de Baloncesto Juvenil, España venció a Alemania por 77-73 (el primer tiempo terminó con el tanteo de 42-37).

La actuación española ha sido menos brillante que en días anteriores,

también porque los alemanes, que habían perdido sus dos primeros encuentros, han batallado duramente precisamente al enfrentarse al equipo favorito del torneo. Todos los jugadores alemanes han actuado al límite de sus propias posibilidades.

Se necesita chica fija

Buen sueldo

TELEFONO 44-88

MIL PESETAS DIA GANA UN TECNICO EN TELEVISION

Lógrelo en poco tiempo desde su casa con famoso Curso Teletex, fácil y económico. Recibirá gratis material para moderno televisor. Pida folleto sin compromiso I. H. A. R. Tallers, 27. Barcelona-1. (Autorizado Ministerio.)

Arranque instantáneo

Torrente de luz

BATERIA TUDOR

Accesorios La Unión

Construcciones en piedra y mármol

Talleres: Travesía de San Rafael, 3. — Teléfono 3405

(Antes Carretera San Rafael, 52, junto a Arsani)

CANTERAS DE GRANITO

JOSE RAMON VAZQUEZ

Cantero, arte funerario

Especialidad en trabajos de cementerios y esculturas.

Domicilio: La Dehesa, 2, 6.º izquierda — Teléfono 4777

SEGOVIA

PARA SU VEHICULO

SAVA

S.A. VEHICULOS AUTOMOVILES

Exija recambios de origen SAVA
Entrega en el acto para todos los modelos

HIGARSA

HIJOS DE IGNACIO GARCIA SA

Distribuidor

Gobernador Fdez. Jiménez, 11

Su hijo o su hija ya pueden estudiar una carrera en Segovia

Elija en INCA la Escuela que mejor responda a su vocación profesional, todas con posibilidades de colocación inmediata:

Escuela de Turismo

Escuela de Azafatas y

Recepcionistas

Escuela de Secretariado

Escuela de Mandos Intermedios

Escuela de Mecanografía y

Taquigrafía

Escuela de Estenotipia

Infórmese mañana mismo en la Secretaría de INCA — José Zorrilla, 80, de 10 a 2 y de 4 a 6.

PLAZAS LIMITADAS

TOROS Orejas Consejo de Ministros

para V. Valencia, José Fuentes y «El Hencho», en Córdoba

Córdoba, 26.—Primera de feria. Media entrada. Seis toros de Salvador Guardiola.

Victoriano Valencia, en el primero, faena porfiando, pinchazo sin soltar otro más y estocada. Ovación. En el cuarto, derechazos al son de la música, giralillas y adornos. Estocada. Ovación, una oreja y vuelta.

José Fuentes, en su primero, pase sobre la derecha, por alto y adornos. Dos pinchazos y estocada. Pitos. En el quinto, faena por naturales. Estocada y descabello a la tercera. Ovación, una oreja y vuelta.

El Hencho estatuarios, naturales con el de pecho, derechazos y manolinas. En el tercero, pinchazo y descabello a la primera. Ovación, una oreja y dos vueltas. En el último, faena lucida por estocada. Ovación, una oreja, petición de otra y vuelta.

En la enfermería fue asistido de lesiones de pronóstico reservado el

banderillero Manuel de la Haba.

Abarán

Abarán (Murcia), 26.—Lleno. Cuatro toros de Eusebia Galache, uno de Lucio Muriel y otro de Arcadio Albarrán.

César Girón, ovación, una oreja y vuelta en el primero y ovación, dos orejas y vuelta en el cuarto.

El Cordobés, ovación y vuelta en el segundo y silencio en el quinto. Linares, división de opiniones en el tercero y ovación, una oreja y vuelta en el último.

En Guadalajara

Guadalajara, 26.—Novillada de feria. Más de media entrada.

Seis novillos de María Pallarés. Julián García, ovación, una oreja, petición de otra y vuelta en el primero, y ovación, dos orejas y vuelta en el cuarto.

Manolo Ortiz, ovación, una oreja y vuelta en el segundo, y aplausos en el quinto.

Alonso Morillo, ovación, una oreja y vuelta en el tercero y palmas en el último.

El estado de Serranito

Madrid, 26.—Serranito ha pasado la noche tranquilo por primera vez desde su ingreso en el Sanatorio de Toreros. Tras la operación a que fue sometido a las ocho de la noche de ayer, de tres horas de duración, los doctores Olaguibel, Villanueva, García de la Torre, Secades y Calero, que le atienden, se sienten satisfechos del resultado de la intervención.

SIN ACUERDO ENTRE EL CORDOBES Y EL C. D. ALAVES

Vitoria, 26.—El Cordobés y el Deportivo Alavés, no han llegado a un acuerdo para que la corrida y el partido de fútbol del próximo domingo, se celebrasen por la tarde la primera y por la mañana el segundo, evitando así una coincidencia de los dos espectáculos.

En una entrevista mantenida entre los empresarios taurinos y la directiva del Deportivo Alavés, los taurinos estuvieron dispuestos a ofrecer una compensación económica al Alavés para que se jugase por la mañana. Hubo aplazamiento de la decisión hasta la noche, ya que los organizadores taurinos adujeron que tenían que consultar con los "guerrilleros".

A la petición de una cantidad compensatoria por parte del Alavés, se contestó a última hora con otra, ofreciendo 25.000 pesetas, cifra que el presidente del Alavés rechazó, ya que sólo razones de mayor altura económica hubiesen hecho posible el cambio.

Por tanto, no hubo acuerdo; el Alavés jugará contra el Santander, a las 4,45 de la tarde, y la corrida a base de El Cordobés, Palomo Linares y Alfredo Leal, se celebrará a las 4,30. No existe ya posibilidad de arreglo, pues la Federación Española de Fútbol, para autorizar el cambio de horario, cerró anoche el plazo.—Alfil.

(Viene de la página 1) posición del Gobierno, y en su caso, de las Cortes.

Como novedad principal, y relacionado con este mismo tema, el ministro de Información y Turismo dijo que su colega, el de Hacienda, había informado al Consejo sobre una orden ministerial ya firmada que viene a ampliar y perfeccionar los instrumentos de crédito.

ESTUDIO A FONDO

Por otra parte, el Gobierno está haciendo un estudio a fondo (y para ello ha recibido informes muy interesantes del Banco Industrial y del Instituto de Crédito a medio y largo plazo y de la Intervención General del Estado) para el perfeccionamiento de los instrumentos de la política—que será mantenida y desarrollada—de créditos a la exportación, pero recogiendo de la experiencia todo lo que pueda hacerse para evitar que pueda ser burlada u objeto de fraude. Pero esto exigirá algún tiempo.

Destacó además el señor Fraga que por la Presidencia del Gobierno se había presentado un decreto, que fue aprobado, en virtud del cual se declara la libre disponibilidad por las empresas de la reserva especial y se regula el proceso de liberación de las inversiones de carácter social. Con esta disposición se facilitará el que dichos fondos se dediquen a la construcción de viviendas de tipo social, continuando el mismo cuadro de otros fondos creados para el mismo fin.

Referencia del Consejo

Madrid, 26.—Referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado hoy, en el palacio de El Pardo, bajo la presidencia del jefe del Estado:

Presidencia del Gobierno.—Decreto por el que se declara la libre disponibilidad por las empresas de la reserva especial y se regula el proceso de liberación de las inversiones de carácter social.

Asuntos Exteriores.—Informe general sobre política exterior.

Decreto por el que se crea la Embajada de España en Lusaka (Zambia).

Decreto por el que se crea la Embajada de España en Sanaa (Yemen).

Decreto por el que se designa embajador de España en Sanaa (Yemen), a don Angel Sagaz Zubelzu.

Justicia.—Decreto por el que se promueve a magistrado de la sala cuarta del Tribunal Supremo a don Enrique Medina Balmaseda.

Ejército.—Decreto por el que se promueve al empleo de teniente general al general de división don Luciano García Machiñena.

Marina.—Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departamento.

Hacienda.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley por el que se amplía la plantilla del Cuerpo de Magistrados de Trabajo.

Decreto por el que se nombra a don José Ramón Eснаоla Raymond, presidente del Banco de Crédito Industrial.

Decreto por el que se deja sin efecto la bonificación del impuesto de compensación de gravámenes interiores, relativa a las mercancías comprendidas en la partida arancelaria 38.10 E-1 y 2.

Decreto por el que se reglamenta la bonificación del noventa por ciento de la cuota del impuesto sobre sociedades y del gravamen especial del 4 por ciento correspondiente a los beneficios que se destinan e invierten en diversas modalidades de promoción de viviendas de protección oficial.

Gobernación.—Acuerdos por los que se reconoce como de «utilidad pública» distintas asociaciones asistenciales españolas.

Expedientes sobre disolución de entidades locales menores en las provincias de Huesca y Palencia.

Obras Públicas.—Decreto por el que se refunden en una sola las declaraciones del Gobierno en sociedades concesionarias de autopistas de peaje.

Educación y Ciencia.—Decreto por el que se nombra presidente del Patronato de la Universidad de Bilbao, a don José María Ruiz Salas.

Decreto por el que se constituyen el departamento interfacultativo de Bioquímica, en la Universidad de Granada, y de Fisiología y Bramatología en la Facultad de Farmacia de la misma Universidad.

Decretos por los que se crean una Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos en Bilbao y otra en Lugo.

Decreto por el que se clasifica como Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos no oficial reconocida en la sección de Decoración y Arte Publicitario, la Escuela de Arte y Decoración «Siena» de Madrid.

Trabajo.—Informe sobre asuntos varios del Departamento.

Industria.—Informe sobre la situa-

ción de la coyuntura industrial en los pasados meses de julio y agosto.

Acuerdo sobre instalación por la Empresa Nacional de Motores de Aviación S. A. (Enmasa), de una planta para revisión y reparación de motores de reacción.

Acuerdo sobre constitución de la Empresa Nacional de Artesanía.

Agricultura.—Decreto por el que se nombran delegados provinciales del Ministerio de Agricultura en Baleares, a don Ignacio Vivanco Gábarra; en Oviedo, a don Federico Cañas Diebel, y en Santander, a don Francisco Barreiro Etchevers.

Informe sobre la puesta en ejecución del préstamo del Banco Mundial.

Secretaría General del Movimiento.

Autorizando la presentación de la candidatura de España para la organización de los Juegos Olímpicos de Invierno en 1976.

Informe sobre los Consejos Económicos Sindicales del Norte y el de Murcia.

Aire.—Orden ministerial sobre declaración de lesividad.

Comercio.—Decretos de modificación arancelaria.

Decretos de reposición.

Informe sobre comercio exterior.

Informe sobre la situación del mercado de productos alimenticios.

Información y Turismo.—Informe sobre movimiento turístico.

Vivienda.—Informe sobre asuntos del departamento.

Ministro-comisario del Plan de Desarrollo.—Informe sobre indicadores de la coyuntura del mes de agosto.

Informe sobre la situación de las señales de alerta.

Informes varios de carácter económico.

AGRICULTOR: MOTOR-AUTO

le ofrece justo lo que usted necesita

ABONADORAS VICON



la única abonadora de sistema pendular.

- Adaptable a cualquier tractor.
- Esparcimiento perfecto de todos los abonos granulados y en polvo.
- Salida libre y continua.
- Con dispositivo de seguridad.

Solicite también demostración de

- * Distribuidoras de abonos Penton (1.000 y 2.000 litros).
- * Localizador subsolador distribución en línea.
- * Rastras móviles y vibrocultivadores.

Maquinaria agrícola MOTOR — AUTO

Fabricación y reparación de remolques, cabinas, arados, cultivadores... y todo lo necesario para la agricultura.

Ezequiel González, 1 y 25 Teléfonos 35-80 y 52-72 Segovia

Bolivia

(Viene de la página 1)

ra salvar al país del caos y la anarquía.

Las fuerzas combinadas del Ejército y la Policía controlan las ciudades, en las que reina una tensa calma.

Unidades del Ejército han ocupado los lugares estratégicos y los edificios públicos. La Universidad fue desalojada de estudiantes.

ALCALDE DETENIDO

El alcalde pacífico, que se perfilaba como serlo adversario de Ovan- do Candía en las próximas elecciones, general Armando Escobar Uria, se cree se encuentra preso. Se anunció que cientos de ciudadanos se encuentran detenidos y se espera sea publicada una lista oficial de los mismos.

Los ministros juraron hoy sus cargos y el ex ministro del Exterior, Gustavo Medeiros Querajazu, seguirá manteniendo su cartera hasta que termine su labor en las Naciones Unidas, donde actualmente se encuentra. Posteriormente será sustituido por Marcial Tamayo.

El expresidente Síles Salinas se encontraba en la ciudad de Santa Cruz, desde donde fue exiliado a la ciudad de Arica, en el norte de Chile, a bordo de un avión. Su familia se halla en La Paz, pero ninguno de sus miembros quiso formular declaración alguna.

PROCEDIMIENTO PARA RECONOCER AL NUEVO REGIMEN

Washington, 26.—El departamento de Estado norteamericano declaró ayer que seguirá el procedimiento interamericano para el reconocimiento del nuevo régimen del general Ovan- do en Bolivia.—Efe.

Automatic, S. A.

Primera firma en máquinas automáticas y accesorios ramo hostelería precisa mecánico para Segovia y provincia con conocimientos mecánica y electricidad, interesados, entrevista personal con señor De Frutos, Paseo Ezequiel González, 25, martes, 6 a 8.

Cada día es más difícil colocarse sin preparación adecuada

INCA,

en sólo dos cursos, hará a su hija azafata o secretaria, aunque no tenga bachiller.

Infórmese hoy mismo en la secretaría de INCA,

José Zorrilla, 80, de 10 a 2 y de 4 a 6.

Plazas limitadas

CONDUCTORES

precisa Empresa Autobuses Urbanos

Si Vd. quiere un coche deportivo



El automóvil que satisface las mayores exigencias



- La más pura mecánica Sport.
- Carrocería de estilo joven y comfortable.
- Potente motor (52 CV) de consumo reducido incluso a grandes velocidades.
- Alta compresión (9,3 a 1) alimentado por carburante de doble cuerpo.
- Caja de cambios de cuatro velocidades adelante, todas sincronizadas.
- Frenos de disco delanteros y suspensión de ruedas independientes.

Consúltenos en: GARAJE SOUSA

Agencia oficial FIAT-SEAT

Paseo Ezequiel González, 12

Tel. 1858 SEGOVIA



Tractores MOTRANSA-NUFFIELD

La última palabra de la técnica

65 CV de potencia 61 CV de inscripción

Acogido al Crédito Agrícola y Ordenación Rural

DISTRIBUIDOR:

J. HORCAJO, S. A.

Fernández Ladreda, 13



Agricultura y Ganadería

EL MERCADO DE SEGOVIA

ESCASA ANIMACION Y COTIZACIONES REPETIDAS

No ocurrió ninguna novedad importante en el transcurso del mercado agropecuario de esta semana en nuestra ciudad. De hecho el mercado no ha empezado aún a tomar, recién iniciada la temporada, una proyección extraprovincial, por lo que sólo se hacen pequeñas operaciones para estar al día en existencias de piensos, etc., dentro de los límites provinciales, y todo ello sin ninguna prisa.

Según por lo tanto repitiéndose las cotizaciones que nuevamente recogemos aquí: cebada, cuatro ochenta y algarrobas, siete treinta y siete cuarenta. En cuanto al maíz, aún no ha salido al mercado el grano nuevo, que empezará a cotizarse en los próximos días; mientras tanto, lo de la anterior cosecha sigue sobre seis

sesenta-seis setenta, precio que se espera bajará algo cuando salga lo nuevo.

En el ganado de cerda, tampoco ha habido cambios, ya que se ha seguido cotizando, según clases, desde cuarenta pesetas y media a cuarenta y una y en casos un real más.

Afianzamiento de las buenas perspectivas herbáceas del otoño

Firmeza, con aisladas mejoras, en precios del mercado de pollos. Se desvanecen los escrúpulos de los ganaderos nórdicos en relación con las importaciones de vacas lecheras.

A punto de empezar la nueva campaña chacinera, predomina la estabilidad de cotizaciones en reses para sacrificio.

Una semana más de favorable ambiente climatológico para el desarrollo del brote herbáceo que con carácter general se ha producido. Las temperaturas se han mantenido, después de las abundantes lluvias, en un tono moderado, aunque probablemente algo bajas por lo que se refiere a las regiones centro-nórdicas.

Ello es particularmente conveniente para la mitad meridional, porque así el desarrollo de la vegetación será más metódico y seguro que si hubiese vuelto enseguida el calor. De

todos modos, las predicciones de orden meteorológico indican progresivo aumento de las mediciones térmicas. Esto es lo que debiera ocurrir para que se afiance el muy prometedor panorama que vislumbramos en estos momentos, sin excluir las zonas de montaña del interior en las que, tras los recientes coletazos de características casi invernales, también predominan los días claros y soleados, con normal aprovechamiento de praderas y pastizales por toda clase de animales, como acabamos de comprobar incluso en la llamada «Paramera» abulense, a casi 1.400 metros de altitud.

mo abundantes, a 40 pesetas kilo, en piezas o troceados».

En cuanto a mercados de capitales de provincia, el último boletín de precios de ANSA refleja así la situación: Alicante: Normalidad. No han variado los precios. Barcelona: Poca firmeza. Ventas flojas en general. Bilbao. Los precios se mantienen. No sobra mercancía, e incluso escasea algo la clase primera. Cádiz: Con suficientes existencias se mantienen los precios. Córdoba: Abundancia de las clases segunda y tercera. Precios mantenidos. La Coruña: Normalidad en ventas y abastecimiento. Málaga: Las ventas han flojeado algo. Los precios se mantendrán. Murcia: Sin variación. Equilibrio en ventas y entradas. San Sebastián: Sobra algo de extras. Ventas normales en general. Precios sostenidos. Sevilla: Abastecimiento suficiente, venta regular y sostenimiento en precios. Valencia: Sobra mercancía, pero los precios no han cambiado. Zaragoza: Sin variación con respecto a mercados anteriores.

villa; 44-45 en Valencia, y 39-40 en Zaragoza.

SECTOR VACUNO

El hecho de que las ferias septembrinas en el ámbito santanderino vengán celebrándose con muy alto número de ventas, y con cierta recuperación de precios, ha sido motivo para que los ganaderos regionales sean menos pesimistas al juzgar el efecto de las importaciones de vacas lecheras, a lo que atribuyan el descenso en operaciones y en valor de dicha clase de ganado durante el verano, características que, por otra parte, son propias anualmente en este período. Hay, sin duda, para todo, pues es evidente que cada día es mayor el consumo de leche y carne, y que las reses de calidad, nacionales, no están ni mucho menos depreciadas. Lo que hace falta es que continúe la afición a seleccionar, pues lo demás vendrá por añadidura. La prensa de Santander pone de relieve, al respecto, que varios asociados montañeses de la Asociación Sindical de Criadores de Ganado Selecto de Raza Frisona, llevaron seis sementales y cinco novillas a la exposición-venta de reproductores ovinos celebrada en Avilés. Todo fue vendido, alcanzándose, en los primeros, un precio medio de 76.955 pesetas, con un máximo de 91.080 por novillo, y un mínimo de 60.700. La media para novillas fue de 46.950 —máximo de 62.000 y mínimo de 36.240 cada una—. Por cierto que en nuestra crónica anterior decíamos que los terneros de 3 a 4 meses, cebados, se vendieron en Torrelavega a 65 pesetas kilo en canal. Debe entenderse por kilo en vivo.

SECTOR PORCINO

En general, y ya en vísperas del comienzo de la nueva campaña chacinera, las cotizaciones del porcino cebado se mantienen estables. A 40 pesetas kilo vivo en Medina. A 44-45 en Alcázar de San Juan.

Epizootias

Se confirman las próximas vacunaciones masivas contra la fiebre aftosa.

Confirmamos hoy que la Dirección General de Ganadería se dispone a llevar a cabo vacunaciones masivas contra la fiebre aftosa en diversas regiones, referidas aquellas al ganado porcino. Esperamos poder dar en breve una referencia detallada de las características de esa campaña.

Entre tanto, se ha hecho pública la sanción de 25.000 pesetas a cada uno de los dos vecinos del pueblo de Migueláñez (Segovia) considerados responsables de «actos calificados como contrarios a la salubridad pública y transgresión de las disposiciones sanitarias, actos consistentes en haber arrojado al río Eresma gran cantidad de animales porcinos muertos». Esa multa, impuesta por el gobernador civil de dicha provincia, se aplica «sin perjuicio de la competencia que corresponda a los tribunales o autoridades de otra jurisdicción». ¿Qué hay, en definitiva, en el fondo de la incomprensible acción de los cebadores sancionados? En su día señalamos la posibilidad de que estuviesen en curso las indagaciones necesarias para determinar, entre otros aspectos, el referente al origen de los cerdos en cuestión, y si el traslado de los mismos desde el lugar en que fueron comprados se llevó a cabo sin la inexcusable guía de sanidad, requisito que deben cumplir cuantos negocian con ganado. Por lo pronto, y como también dejábamos entrever, en los medios ganaderos responsables es unánimemente condenada toda operación de dicha clase que no se efectúe mediante los trámites legales como medio, quizá el de mayor eficacia, de preservar a la cabaña nacional de la propagación de las epizootias y enfermedades. Lo que parece cierto es que el lamentable hecho que se halla todavía «sub judice», ha tenido al menos la virtud de constituir un serio aviso para quienes pudieran sentir inclinación a negociar al margen de la ordenación sanitaria en materia ganadera.

COSECHA DE AGRIOS POSIBLEMENTE MAYOR DE LA PREVISTA

Retraso en la recolección del arroz, del algodón y del maíz. Durante varias semanas, casi la totalidad de los remolacheros no han precisado de riegos.

Afortunadamente, se acentúa la estabilidad atmosférica que empezó a perfilarse a mediados de la presente semana. Hemos empezado, pues, a disfrutar de días claros, o más o menos nubosos según regiones, y con temperaturas más en consonancia con los inicios del otoño.

VINEDO

La vendimia está en marcha, como se sabe, en tierras de Andalucía y Levante, y ha habido sus más y sus menos por lo de las nubes llores, pero precisamente han sido esos territorios por lo general más soleados, los que se han visto libres, an-

tes que los restantes del país, de las perturbaciones atmosféricas, que, como asimismo es notorio, se han significado por la multiplicación de pedriscos en el ámbito levantino, que han afectado de manera especial, según informa el periódico «Levante», a las zonas comprendidas entre Carlet, Real de Montroy, Montroy, Monserrat y Turis.

ARROZ, MAIZ Y ALGODON

Ni que decir tiene que el tiempo lluvioso coincidió con la siega del arroz en la que impuso un retraso, de manera que quizá quede por recolectar casi la mitad de la superficie arroceras, si bien la tierra ha vuelto a adquirir la consistencia necesaria para hacer posible la utilización de las máquinas cosechadoras. Pero éstas no existen ni son utilizadas en todas partes, ni tampoco se cuenta con todas las secadoras mecánicas que se necesitan, por lo cual el trabajo en eras, donde subsisten, resulta engorroso en exceso, con riesgo además para el grano si su seca natural no se efectúa prontamente después de haberse mojado en hacinadas y parvas. (Ahora las cosas «crudean» mejor, y es de esperar que se llegue al final sin más incidencias. Estas mismas afectaron también a la recolección del maíz en el ámbito levantino a que estamos refiriéndonos, y a la del algodón en algunas comarcas andaluzas, concretamente de Córdoba.

Por cierto que, con relación a esa planta textil, la impresión predominante es que se mantiene el retraso con que arrancó la campaña en la primavera por exceso de agua, y septiembre no ha sido apropiado, en su primera quincena, para que los algodones pudieran recuperarse. Muy bueno, sobre todo con tono seco y temperaturas suaves tendría que ser el otoño para que mejorasen las impresiones, que hoy son poco satisfactorias. El lluvioso período de la sementera impidió sembrar más superficie que el año pasado, como se esperaba por el estímulo que representa el establecimiento de primas a la calidad para la actual cosecha. La superficie cultivada viene a ser la misma de 1968: 138.000 hectáreas que nos dieron 350.000 balas fibra de a 220 kilogramos. ¿Se obtendrá ahora esa producción? Parece muy difícil, o imposible, pues el año pasado resultó excepcionalmente bueno tanto para el algodón de secano como para el de regadío. Pero, repetimos, el otoño que acaba de empezar dirá la última palabra.

REMOLACHA

Sin novedad en la buena evolución vegetativa de los remolacheros, a cuyos cultivadores las nubes les han liberado de proporcionar riegos durante varias semanas, cir-

constancia favorable que, aun mejorando el tiempo, se sostendrá todo el mes en la mayor parte de las zonas.

AGRIOS

Ustedes recordarán que hemos estimado en 2.200.000 toneladas la cosecha de agrios. Pues bien, nuevos informes de fuente autorizada nos indican que es muy probable que tengamos que modificar en sentido favorable ese pronóstico, para elevarlo a una cifra oscilante en torno a 2.350.000 toneladas. Lo celebráramos. Recordemos que la anterior fue de 1.839.000.

Ferias y mercados

SECTOR AVICOLA

Sigue su marcha, sin adversidades, el mercado de productos avícolas. La última referencia que tenemos, del Mercado Central de Madrid, presenta los siguientes precios en tablilla, por docena de huevos, al público: Extras, a 32; primeras, a 28,90; segundas, a 26; terceras, a 23,30; y cuartas, a 19,50. Para mayoristas, 29-26-23-20 y 16, respectivamente. Con referencia a mercados comarcales, del de Medina del Campo se nos dice: «Buen abastecimiento, con alza de precios, cotizándose la docena a partir de 26 pesetas, según tamaño».

En Alcázar de San Juan, con características de abundancia, oscilan entre 16 y 32 pesetas. Pollos, asimis-



La marca de piensos que devuelve... 100 X 1

¡Un gran negocio! Señor ganadero.

Pruebe a alimentar sus vacas, terneros, cerdos y gallinas con PIENSOS COMPUESTOS PASUAL-SANDERS

Distribuidores: PASCUAL HERMANOS, S. L. SEGOVIA



AGRICULTOR: La abonadora ZAGA es la de mayor venta en España.

Distribuidor exclusivo: J. HORCAJO, S.A. Fernández Ladreda, 13

FENDT un Tractor alemán

TRACCION A LAS 4 RUEDAS SUBVENCIONABLE

HPI 47-54-62 69-101

SERVICIO DE REPUESTOS GARANTIZADO

SE SUMINISTRA TAMBIEN CON TRACCION TRASERA

Piensos herVasa

Para un rendimiento mejor en explotación ganadera

Fábrica en VILLACASTIN

FENDT ES CALIDAD

DISTRIBUIDOR CODIMA S.L. GOYA 107 MADRID-9

SE NECESITAN REPRESENTANTES EN ALGUNAS PROVINCIAS

ESPAÑA solicitará organizar los Juegos Olímpicos de Invierno de 1976

El proyecto de organización se ha estudiado y redactado cuidadosamente

Tendría lugar en Sierra Nevada

Madrid, 27.—España presentará su candidatura para organizar los Juegos Olímpicos de Invierno de 1976. Los de 1972 se celebrarán en Sapporo (Japón).

15 futbolistas entre los 71 viajeros de un avión perdido en los Andes

La Paz (Bolivia), 27.—Quince jugadores del equipo boliviano «The Strongest» figuran en el pasaje de un avión «DC-6» perdido en los Andes bolivianos cuando realizaban un vuelo entre las ciudades de Santa Cruz y Cochabamba. Setenta y una personas en total viajaban en el avión, perteneciente al «Lloyd Aéreo Boliviano».

¿ESTRELLADO?

Ayer se perdió todo contacto con el aparato, que se cree se ha estrellado en la espesa zona montañosa, que hoy sobrevuelan varios aviones enviados en busca de rastros del aeroplano perdido.

Con esos quince jugadores del equipo boliviano uno de los más importantes del fútbol de aquel país, viajaban dos directivos y varios periodistas. El equipo regresaba a La Paz después de haber disputado un partido en Santa Cruz.

El avión había salido de Santa Cruz a las dos de la tarde hora local, para dirigirse a Cochabamba, desde donde los jugadores de «The Strongest» seguirían hacia La Paz. Alfíl.

El Gobierno español dio anoche su aprobación para que el Comité Olímpico español solicite organizar la Olimpiada Blanca de 1976; solicitud que será presentada a la sesión plenaria del Comité Olímpico Internacional en diciembre próximo.

El proyecto de organización de los Juegos se ha estudiado y redactado cuidadosamente, con lujo de detalles y meticulosidad de preparativos y exposición. Todo parece indicar que el lugar elegido por el C. O. E. para el desarrollo de esos Juegos será la estación invernal de Sierra Nevada, en Granada, que goza de condiciones de privilegio para una competición de esta categoría.

Sierra Nevada, en efecto, cuenta con la seguridad de nieve abundante en sus pistas de esquí y durante muchos meses del año, ya que la estación de esquí allí se prolonga hasta el mes de mayo. Sin embargo, una olimpiada exige precauciones máximas y lo probable es que se organice en los meses de febrero o marzo de 1976.—Alfíl.

Una interrogante:

El petróleo boliviano ¿será nacionalizado, o no?

Parece que no, según declaraciones del nuevo Presidente del país

Pero un nuevo decreto sobre la explotación petrolífera abre la interrogación

La Paz, 2.—(Por Francisco Roque Bacarreza, de la agencia Efe).—Inmediatamente después de saberse la noticia del golpe de estado en Bolivia, los observadores, tras la experiencia peruana, se preguntaban si se nacionalizaría el petróleo explotado por la Gulf Oil y se impondría un Gobierno de izquierda revolucionaria.

A mediodía, esta gran incógnita quedó despejada en parte por el propio presidente Ovando, cuando declaraba que los convenios suscritos con entidades internacionales y con otras empresas serán respetados.

NUEVO DECRETO

Sin embargo, después de una prolongada reunión del nuevo gabinete, se publicó un decreto que puede marcar la pauta de la alineación política del Gobierno del general Ovando.

Se anunció que el código del petróleo puesto en vigilancia el 24 de enero de 1961, había sido derogado, debido a que las nuevas autoridades consideran que el mismo fue elaborado en función de los intereses de las compañías extranjeras explotadoras de hidrocarburos, antes que los del Estado.

Este decreto que anula las anteriores disposiciones reglamentarias de la explotación de hidrocarburos abre nuevamente aquella gran interrogante. Según los observadores el camino a seguir podría ser el mismo que tomó el Gobierno peruano: La nacionalización de la Gulf Oil norteamericana.

REVISION

Según se anunció en medios oficiales, las autoridades revolucionarias revisarán los contratos que ligan al Estado con la concesionaria norteamericana con la finalidad de buscar perspectivas económicas al país.

La Gulf Oil tiene concedidas actualmente 1.441.068 hectáreas de explotación, con una inversión en dólares de 139.646.024. La empresa norteamericana es la mayor explotadora de hidrocarburos del país.

ANTIIMPERIALISTA

La interrogante está abierta, los observadores están atentos. Sin embargo, se tienen presentes las últimas declaraciones hechas por el presidente Ovando, quien se calificó de antiimperialista y nacionalista de izquierdas.—Efe.

LOS DIRIGENTES POLITICOS Y LA PRENSA DE LA INDIA PROTESTAN POR LA EXCLUSION DE LA «CUMBRE» ISLAMICA

Nadie puede olvidar -dicen- este insulto sufrido en Rabat

Indira Gandhi guarda silencio

Nueva Delhi, 27.—La jefe del Gobierno hindú, señora Indira Gandhi, y el Ministerio de Asuntos Exteriores, guardan silencio hoy tras la protesta realizada por los dirigentes políticos y la prensa sobre la exclusión de India de la conferencia islámica de alto nivel de Rabat.

LA PEOR OLEADA DE CRITICAS DESDE 1962

La oleada de críticas suscitada es la peor contra el Gobierno desde la invasión chino-comunista de 1962.

La delegación india fue excluida de la reunión de Marruecos cuando el presidente Yahya Jan de Pakistán, se negó a sentarse junto a los indios alegando los disturbios hindú-musulmanes de Ahmedabad (India).

S. Nijalingappa, presidente del partido del Congreso en el poder, dijo que «tras la invitación que nos fue hecha, fuimos a la conferencia y se nos cerró la puerta».

La prensa hindú se refiere a lo ocurrido en la conferencia. El «Hindustán Times» afirma que la decisión de Rabat «representa un jarro de agua fría para las relaciones exteriores del país».

Por su parte «The Times of India» afirma: «Nadie puede olvidar en este país el insulto sufrido en Rabat».—Efe-Upi.

CASTIELLA a Nueva York

Madrid, 27.—El ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella, ha salido poco después de la una de la tarde para Nueva York, acompañado del director del gabinete técnico de su departamento don Marcelino Oreja Aguirre.

Novena prueba atómica de la China comunista

Tokio, 27.—Se cree que la China comunista ha efectuado su novena prueba nuclear, informa hoy un periódico japonés de Tokio.

El periódico nacional, Yomiuri Shimbun, fundamenta su información en fuentes gubernamentales japonesas y dice que éstas confirmaron que había señales de que China había llevado a cabo su novena prueba nuclear a principios de semana.

Parece ser que estas fuentes obtuvieron, a su vez la información de los Estados Unidos.—Efe-Reuters.

EL LIBRO MAS CARO Y PESADO DEL MUNDO

«El Apocalipsis», presentado en Lieja

Lieja (Bélgica), 27.—«El Apocalipsis» el libro más caro y más pesado del mundo llegó ayer tarde a Bélgica, donde será la principal pieza de una exposición que se celebrará del cuatro al veintiséis de octubre.

Realizado en París de 1958 a 1961 por Joseph Foret, el libro ha sido ya presentado en más de 140 ciudades

de siete países y contiene «meditaciones» sobre el fin del mundo de Jean Cocteau, Jean Rostand, Daniel Rops, Jean Guillon, E. M. Cioran, Jean Giono y Ernst Junger, mientras que las ilustraciones han sido realizadas por Bernard Buffet, Salvador Dalí, Leonor Fini, Fougita, Mathieu, Tremois y Zadkine.

Unos talleres de artesanos trabajaron en esta obra cuyas páginas están constituidas por 150 grandes pergaminos de 65 por 75 centímetros, pergaminos que fueron seleccionados entre 300.000 pieles de cordero.

El libro pesa 210 kilos, contiene 551 letras de oro y necesitó 700 horas de trabajo de joyeros, 2.000 horas de caligrafía y 4.000 horas de trabajo de dorados.

Procedente de París la obra había sido acomodada en un camión de cinco toneladas que desde la frontera belga fue escolado por motoristas de la gendarmería. La obra está asegurada en un millón de dólares.

La exposición agrupa además litografías y aguafuertes de Picasso, Braque, Masson, Rouault y Villon así como tapicerías de Leger, Vasarely, Sophie Taeuber-Arp, Delaunay, Herbin, Arp, Braque, Lucat, Picasso, Gilioli y Le Corbusier.—Efe.



La Paz (Bolivia).—El general Alfredo Ovando Gandía, jefe del Gobierno revolucionario de Bolivia gesticula con la mano en alto durante una aparición en uno de los balcones del palacio del Gobierno de La Paz tras la deposición del presidente Luis Siles Salinas.—(Telefoto AP-Europa Press)

Menos agua en los embalses

Madrid, 27.—En 87 millones de metros cúbicos ha disminuido el volumen de agua embalsada en relación con el día 20 de septiembre y la reserva de energía eléctrica descendió, asimismo, en cinco millones de kilovatios hora con respecto al mismo día, según informa la Dirección General de Obras Hidráulicas.

En la actualidad hay embalsados 16.407 millones de metros cúbicos de agua, que representan el 64,2 por ciento de la capacidad total de las cuencas; la energía eléctrica disponible es de 5.142 millones de kilovatios hora, equivalentes al 63 por ciento de la que habría a embalses llenos.—Cifra.

Atraco a un banco en Barcelona

Dos individuos armados se llevaron 392.000 pesetas

Barcelona, 27.—Dos individuos, armados y que disimulaban su fisonomía con unas gafas negras, perpetraron un atraco a una sucursal de una entidad bancaria en la barriada de Sants apoderándose de 392.000 pesetas.

El atraco se cometió en las oficinas del Banco Español de Crédito, situadas en la calle de Sants, 10, ayer viernes y quedó perpetrado en el breve tiempo de ocho minutos. Tras apoderarse de la citada cantidad, todo el dinero que cabía en una bolsa playera que llevaban los atracadores y que obligaron a llenar a los empleados de las ventanillas, los asaltantes salieron a la calle, huyendo a pie por las calles cercanas y desaparecieron.

Según declaraciones de los empleados del Banco, ambos tenían aspecto agitanado, su edad podía oscilar sobre los 30 años, uno vestía traje oscuro y el otro pantalón oscuro y suéter claro.

Iban armados con una pistola y una escopeta de dos cañones a la que se le había cortado la culata y los cañones, reduciendo notablemente su tamaño. La Policía inició inmediatamente la búsqueda de los atracadores, con los pocos datos que de ellos se tienen.—Cifra.



Ahmedabad (India).—La India se encuentra sacudida por la violencia desatada entre hindúes y musulmanes y que ha causado ya centenares de muertes. Arriba, la primer ministro Indira Gandhi conversa con Morarji Desai, que inició un ayuno hasta que la violencia cese por completo. Abajo, un grupo de refugiados musulmanes espera el reparto de la comida en un campo de Ahmedabad.—(Telefoto AP-Europa Press)

Ofrecen una isla irlandesa a los «HIPPIES» arrojados de todas partes en LONDRES

La de SAN PATRICIO, a 30 kilómetros de Dublín, por 3.400.000 pesetas

Londres, 27.—Los «hippies» de Londres que últimamente se venían apropiando de varios inmuebles y a quienes la Policía les arrojaba de todas partes, han recibido la oferta de un refugio ideal en la costa irlandesa. El nuevo domicilio es una isla desierta llamada isla de San Patricio, a unos 30 kilómetros de Dublín. Su precio será de 20.000 libras esterlinas (unos 3.400.000 pesetas). El funcionario gubernamental, Hervert Marriot

es propietario de la isla y ha manifestado que ha iniciado conversaciones con Sid Rawle de 24 años de edad, líder de los «hippies» londinenses, quienes han ocupado las cabeceras de los periódicos durante los últimos quince días por apoderarse de inmuebles y por la acción de la Policía arrojándoles de los mismos.—Efe-Reuters.



Nguyen Xuan Phong, jefe de la delegación survietnamita en la conferencia de paz en París

26 NOVELAS, SELECCIONADAS PARA EL «PLANETA»

Barcelona, 27.—Veintiséis novelas han sido seleccionadas para la fase final del premio Planeta de este año, dotado con 1.100.000 pesetas, entre las 310 que se presentaron, según ha informado la Editorial que lo convoca. Entre las seleccionadas figuran 10 obras de Madrid, seis de Barcelona, una de Santiago de Compostela, cuatro de Argentina, dos de Chile, una de Estados Unidos, otra de Italia y otra, finalmente, cuya procedencia se ignora aunque parece ser que proviene de un país hispanoamericano.—Cifra.